
CONSEIL MUNICIPAL DE FLEURVILLE
Séance du 18 janvier 2022 - 18 heures

Présents : Mmes CLÉMENT, DAGOREAU, CHABRIDON, VAUCHER, BOURACHOT, PARENT, Mrs GUILLEMIN,  
REVILLON, BENON, LEBEAU, PERSICO, PANNETIER et RAVAT 

Excusés : M. RAY, Mme VIARDOT

Mme PARENT est désignée secrétaire de séance
Après lecture, le compte rendu de la séance du 20 décembre 2021 est approuvé à l’unanimité. 

Paiement anticipé de dépenses d’investissement
Mme le Maire explique que 3 factures sont à payer avant le vote du budget 2022
Elles concernent un achat de livres pour la bibliothèque pour 344,50 € ; des travaux d’Eiffage sur la place du 19 mars 1962
pour 19 644,00 € ; l’achat d’un semoir pour 2 400,00 €.
Des dépenses d’investissement à hauteur de 25 % des dépenses d’investissement de l’année précédente étant admises dans
leur principe, le Conseil municipal, après en avoir délibéré et à l’unanimité des membres présents, autorise Mme Le Maire à
émettre les mandats d’investissement correspondants. Ces sommes seront inscrites au budget primitif de 2022.

Demande de raccordement électriques
M. PANNETIER étant concerné par le sujet, quitte la salle du Conseil.
M. PANNETIER et Mme PACOUD sollicitent un raccordement électrique pour une future construction.
Le  Conseil  Municipal,  après  en  avoir  délibéré  et  à  l’unanimité  des  membres  présents,  donne son  accord  pour  ce
raccordement dont une partie sera financée par le SYDELS et l’autre par les demandeurs.

Questions diverses
- Un appel à projets concernant la plantation d’arbres est lancé par le Conseil Départemental de Saône et Loire. 
.M. RAVAT est chargé, avec sa commission de travailler sur ce dossier.

-Mme CHABRIDON fait le compte rendu de la réunion de la bibliothèque qui s’est tenue dernièrement. Mme MAZUIR a
rejoint l’équipe après le départ de Mme BERANGER et suivra la formation proposée par la bibliothèque départementale.
Le bilan d’activités 2021 montre que le nombre de lecteurs se maintient. L’exposition Autour du Jardin a été un franc
succès. Un projet d’exposition autour des fables de La Fontaine est en projet pour 2022.

- Mme Le Maire indique qu’elle rencontrera le 21 janvier, à son invitation, l’Adjudant COLSON de la Gendarmerie de
Lugny.

 Le Président des JA du secteur a sollicité un rendez- vous avec Mme Le maire afin de lui présenter son projet de Fête de
l’Agriculture qui se tiendra cette année à  Montbellet et pour  laquelle une demande de subvention sera  déposée. Cette
question sera mise à l’ordre du jour de la prochaine réunion du Conseil.

Mme Le Maire fait part des remerciements adressés au Conseil Municipal et aux employés de la commune par la famille de
M. Armand CHARPY-PUGET, ancien conseiller municipal, décédé le 04 décembre 2021.

La prochaine séance aura lieu le 15 février 2022.

Le Maire
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